

Precardio y Stop VIH llegan a las escuelas

Directores de 113 escuelas estadales participaron en el taller sobre enfermedades cardiovasculares y de transmisión sexual VIH y SIDA que organizó la dirección de Educación del Gobierno del estado Nueva Esparta.

La actividad se realizó en la Casa de la Cultura Omar Carreño en La Asunción, municipio Arismendi y a la cual asistieron el director de Educación Manuel Avila y representantes de la Fundación Precardio.

Gustavo Anzola, presidente de la Fundación Venezolana del Corazón y médico de la Fundación Precardio explicó que con estas actividades quieren motivar a los docentes a participar en la lucha sobre los factores de riesgo cardiovasculares.

El especialista explicó que en Venezuela las personas obesas tienden a padecer más de esta enfermedad, por eso recomienda a los directores que se implementen más horas de deporte en las escuelas para mantener activos a los niños y niñas. Asimismo vigilar que en las cantinas vendan alimentos ricos en proteínas y vitaminas para el desarrollo y protección de las arterias del corazón y también eliminar el olor a tabaco en las instituciones.

El presidente de la Fundación Stop VIH, Jonathan Rodríguez, también participó en la actividad. Explicó a los profesores todo lo referente al VIH y SIDA, cuáles son los factores de riesgo y cómo prevenir esta enfermedad. Indicó que desde hace meses dictan talleres en las escuelas estadales y el próximo año escolar continuará llevando información a los estudiantes insulares.

El director de Educación de la Gobernación neoespartana, Manuel Avila, señaló que es importante mantener a los alumnos informados en materia de salud y por eso el Gobierno regional apoya este tipo de actividades.

Los docentes serán multiplicadores de la información en sus colegios y a partir del próximo año escolar Fundación Precardio y Stop VIH ofrecerán charlas para mantener informados a los estudiantes en materia de salud. **MP**



Manuel Avila, director de Educación. Foto Gustavo Granado